

函館

HAKODATE

学校歯科医の集い

日時：平成25年7月26日金午後7時30分
場所：函齒会館 2階第一講堂

永坂 信 会長の挨拶
のあと鍋谷天史学校歯科担当理事により進行された。

○報告事項

(1)本年度学校歯科部の活動状況

1) 学校歯科関係行事予定

2) 図画・ポスター・コンクール

渡島・檜山管内の小学校17校、338点のうち、優秀作品10点を全道大会へ応募する旨報告された。

3) 北海道学校保健功労者表彰

生駒伸之先生、佐藤晃司先生、小泉慎一郎先生、澤木 健 先生、永井達哉先生、小山正美先生が推薦される旨報告された。

4) 学校歯科健診について

1) 平成24年度全国学校保健統計調査速報
(3) 北海道8020推進条例・フッ化物洗口事業の進捗状況

管内における進捗状況の報告ならびに協力の要請がなされた。



鍋谷理事

(4) 日本学校歯科医会入会の案内

(5) 歯科健診結果集計表の紹介

(仲屋正樹記)

衛生士校講師会総会

日時：平成25年7月26日金午後8時
場所：函齒会館 2階第一講堂

永坂 信 会長の挨拶
のあと大内英樹歯科衛生士校担当理事により進行された。

○ 退任講師への感謝状贈呈

昨年度で退任された、塙本登志雄先生、杉本まさか先生、園部昌治先生、椿田恵三先生の功績をたたえ感謝状が贈呈された。

○ 報告事項

(1) 会務報告

会務報告の他、水落敏博校長が退任され、奥ひろみ校長が就任した旨、ならびに専任講師の人事異動について報告された。

(2) 平成25年度衛生士学校年間行事

(3) 平成25年度授業担当者名簿

(4) 平成25年度臨床実習について

3年制に移行し学生数が増えたことにより、臨床実習施設が不足している傾向があり、実習施設確保への協力の要請がなされた。

(5) 平成24年度卒業生の就職について

3年制となり初任給の平均が増加している旨報告された。
(仲屋正樹記)

美唄

BIBAI

市民ふれあい祭り 「お口の健康相談」

日時：平成25年7月21日(日)午前10時より
場所：美唄市保健センター

夏の日差しの降り注ぐ中、恒例の市民ふれあい祭り会場にて歯科コーナーを設け、大坪、岩本先生の担当で市民対象にお口の健康相談を行いました。



美歯会(ふれあい)

今年度は検査項目を口臭測定のみに限定、その分、個々のカウンセリングに充分な時間を取ることで、来場者それぞれの疑問、質問に回答することが出来ました。

診療室とは異なる雰囲気の中、限られた時間ではありますが来場者の“健口意識”にアピールする事が出来たと思われます。用意していた記念品は屋過ぎには無くなり、大盛況がありました。最終的に63人の来場がありました。
(滑川貴彦記)

図画・ポスター・コンクール審査会

日時：H25年7月30日(火)午後1時より

場所：美唄市役所

学童数の減少また小学校の統廃合のため、年々作品数の減少傾向にありました。今年のコンクール開催が心配でありましたが、大規模校の協力また養護学校の参加によりここ数年よりはるかに多くの計90作品が集まりました。

審査は一次審査通過後の作品で、市教育長および美歯会会長の出席のもと合計6人でそれぞれ5作品を選び、低学年・高学年の部より各H25年美唄市最優秀賞・美唄市教育委員会賞・美唄歯科医師会賞・努力賞の作品が選ばされました。作品は歯に関する標語や思い思いの言葉をたくさん入れて表現豊かにまたカラフルに描かれていました。来年の美歯会カレンダーに掲載する予定です。今後も図画・ポスターの作品がカレンダー掲載により広まり、また各小学校においてフッ化物洗口がはじまつたことも重なって学校・保護者・学童も含めて「歯・口の健康」に一層興味を持つてほしいとおもます。
(高橋典弘記)



図画ホスター

空知

SORACHI

第4回ゴルフコンペ

日時：平成25年7月21日

場所：旭川国際カントリークラブ

参加人数：9人



いつも雨の愛別で快晴のもと開催されました。クラブ選手権開催のため異常に速いグリーンで皆さん苦戦する中、片手シングルの西尾先生が2戦続けてのバスグロでの優勝となりました。

	OUT	IN	HC	NET
優勝 西尾 信之	47	40	3	84
準優勝 押尾 良一	44	51	10	85
1位 柳 壮二郎	53	63	28	88
2位 杉村 守彦	51	46	8	89
3位 伊藤 公博	53	58	22	89

家族親睦旅行《紋別旅行》

日時：平成25年7月22日(火)



会が企画した『もんべつ港まつりツアー』が開催されました。宴会では茹でカニ、カニの天ぷら、カニしゃぶなどカニ三昧でみなさんお腹いっぱいいかにをいただいた様です。(カニしゃぶのカニ足は通常2本のところ厚生委員長阿知牛牛のかわで1本になっていた)

誇る花火大会が行われ子供たちは大変満足

した様でした。翌日、釣り同好会のメンバーは早朝4時より紋別沖20海里に出港した様でした。他の人たちは紋別市内や近郊を観光し、皆さん夏のオホーツクを満喫された様です。



(小西亮先生記)

